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ABSTRAK 

 

Indonesia sebagai negara dengan jumlah pemeluk islam terbesar di dunia, 

merupakan tempat tumbuh subur ajaran tarekat, juga memiliki aliran tarekat 

terbanyak di dunia. Tarekat oleh sebagian kalangan, dideskpripsikan sebagai 

kelompok keagamaan Islam, yang didoktrin untuk menjauhi duniawi. Tarekat 

Shiddiqiyah memiliki ciri unik, dibandingkan dengan aliran tarekat lainnya, Fokus 

penelitian ini  membahas tentang, bagaimana filosofi ekonomi  jamaah tarekat 

shiddiqiyah, dan bagaimana pengaruh filosofi ekonomi terhadap etos kerja  

jamaah tarekat Shiddiqiyah. 

Berdasarkan obyek penelitian, baik tempat maupun sumber data, maka 

penelitian ini adalah penelitian lapangan (field reseach), yang termasuk penelitian 

kualitatif deskriptif, sedangkan pendekatan penelitian yang digunakan dalam 

kajian ini, menggunakan pendekatan studi kasus. Penelitian ini berusaha 

mengungkap, konsep dan makna filosofi ekonomi tarekat Shiddiqiyah dan 

pengaruhnya terhadap etos kerja. 

Hasil penelitian ini, ditemukan beberapa filosofi ekonomi tarekat 

Shiddiqiyah diantaranya: filosofi ekonomi sirih, filosofi ekonomi hujan, filosofi 

ekonomi jujur dan filosofi ekonomi musafir. Filosofi ekonomi tarekat 

Shiddiqiyyah memiliki pengaruh yang signifikan terhadap etos kerja jamaah 

tarekat Shiddiqiyah.  

Implikasi dari penelitian, ini juga mematahkan tesis Max Weber's  dalam 

teorinya The Protestant Ethic and the Spirit of Capitalism dan negative image 

pada organisasi tarekat. Penelitian ini menjadi anti tesis dari teori Max Weber’s 

yang menyatakan, bahwa hanya sekte protestan yang memiliki ajaran etos kerja, 

kepada jamaahnya, juga menghilangkan negative image terhadap tarekat, yang 

selam ini dianggap penyebab kemunduran ekonomi dalam Islam. 

 

Kata kunci: Tarekat Shiddiqiyyah, Filosofi Ekonomi Tarekat, Etos Kerja, 

Kemandirian Ekonomi. 
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ABSTRACT 

 

Indonesia, as the country with the largest number of Muslims in the world, 

is a place where tarekat teachings thrive, also has the most tarekat traditions in the 

world. Tarekat by some circles, is described as an Islamic religious group, which 

is indoctrinated to stay away from the mundane. The Shiddiqiyah order has unique 

characteristics, compared to other tarekat schools, the focus of this study 

discusses, how the economic philosophy of the shiddiqiyah order pilgrims, and 

how the influence of economic philosophy on the work ethic of the Shiddiqiyah 

order pilgrims. 

Based on the object of the study, both the place and the source of the data, 

this research includes field research (field reseach) which includes descriptive 

qualitative research, while the research approach that will be used in this study, 

uses a case study approach. This research seeks to uncover, the concept and 

meaning of the economic philosophy of the Shiddiqiyah order and its influence on 

work ethic. 

The results of this study, several economic philosophies of the Shiddiqiyah 

order were found, including, betel economic philosophy, rain economy 

philosophy, honest economic philosophy and traveler's economic philosophy. The 

economic philosophy of the Shiddiqiyyah order had a significant influence on the 

work ethic of the Shiddiqiyah order pilgrims.  

The implications of the study, this also broke Max Weber's thesis in his 

theory The Protestant Ethic and the Spirit of Capitalism and the negative image on 

the organization of the order. This research is the anti-thesis of Max Weber's 

theory which states, that only the protestant sect has a teaching of work ethic, to 

its worshippers, also removes the negative image of the order, which is considered 

the cause of the economic decline in Islam. 

 

Keywords: Shiddiqiyyah Order, Economic Philosophy of the Order, Work Ethic, 

Economic Independence. 
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صلخستمال  
 

إندونيسيا كدولة بها أكبر عدد من المسلمين في العالم، هي المكان الذي 

توصف تزدهر فيه تعاليم الطريقة ، كما أن لديها أكثر تقاليد الطريقة في العالم. 

بعض الدوائر بأنها جماعة دينية إسلامية، يتم تلقينها للبقاء بعيدا عن الۡمور 

الدنيوية. تتميز الطريقة الصديقية بخصائص فريدة، مقارنة بمدارس الطريقة 

الۡخرى، ومحور هذه الدراسة يناقش، وكيف أن الفلسفة الَقتصادية لرهبنة 

ادية على أخلاقيات عمل الحجاج الطريقة للحجاج، وكيف تأثير الفلسفة الَقتص

 .من الرهبنة الصديقية

وبناء على موضوع الدراسة، سواء مكان البيانات أو مصدرها، ، فإن 

هذا البحث هو بحث ميداني يتضمن بحثاً نوعيًا وصفياً ، في حين أن المنهج 

البحثي الذي سيتم استخدامه في هذه الدراسة، يستخدم منهجا نوعيا ظاهريا. 

ا البحث إلى الكشف عن مفهوم ومعنى الفلسفة الَقتصادية للطريقة يسعى هذ

 .الصديقية وتأثيرها على أخلاقيات العمل

وتوصلت نتائج هذه الدراسة إلى عدة فلسفات اقتصادية من الطريقة 

الصديقية ، منها، فلسفة اقتصاد التنبول، وفلسفة اقتصاد المطر، والفلسفة 

الَقتصادية للمسافر. كان للفلسفة الَقتصادية الَقتصادية الصادقة، والفلسفة 

 .لرهبنة الصديقية تأثير كبير على أخلاقيات العمل لدى حجاج الرهبنة الصديقية

الآثار المترتبة على الدراسة ، وهذا أيضا كسر أطروحة ماكس فيبر 

في نظريته الۡخلاق البروتستانتية وروح الرأسمالية والصورة السلبية على تنظيم 

م. هذا البحث هو الۡطروحة المضادة لنظرية ماكس فيبر التي تنص على أن النظا

الطائفة البروتستانتية فقط لديها تعليم أخلاقيات العمل ، لعبادها ، كما أنه يقضي 

على الصورة السلبية للطرقات ، والتي اعتبرت سبب التدهور الَقتصادي في 

 الإسلام.

 

، فلسفة الطريقة الَقتصادية ، أخلاقيات  يقيةالكلمات المفتاحية: طريقة الصد

 .العمل ، الَستقلال الَقتصادي
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